



El Ayuntamiento recoge los juguetes donados en el Gimnasio UP Center para familias del municipio

Vva. de la Cañada, 27 de dic. 2018.- La concejala de Servicios Sociales, Cristina Hernández, y responsables de la Mancomunidad La Encina han recibido juguetes recogidos gracias a una iniciativa solidaria de la Escuela de Artes Marciales del Gimnasio UP Center de Villanueva de la Cañada. Dichos juguetes, que serán entregados con motivo de la festividad de los Reyes Magos a familias del municipio, se reunieron durante el seminario organizado este mes por Luis Díaz, responsable de Artes Marciales del gimnasio, en el que participó el Campeón del Mundo de Kick Boxing y Campeón de Europa de Muay Thai, Edye Ruiz, y con las donaciones realizadas por los alumnos del centro deportivo.